

Fifty is a significant number. This issue of the IEEE Canadian Review is the fiftieth. This issue also marks **Vijay Sood's** last as Editor. I have worked with him since 1996 when I was IEEE Canada's Treasurer. One of the reasons we are able to celebrate the fiftieth edition is Vijay's hard work and dedication. On behalf of the IEEE Canada Board, thank you Vijay for a job well done!

In this column, I want to bring you up to speed on the latest successes for IEEE Canada. At the Spring Meeting in Saskatoon, the revised bylaws were passed and they have now been sent to RAB for final approval. That approval should occur during the June Board Series in Chantilly, VA. Lots of hard work went into getting the bylaws ready for the Spring Meeting. I would like to recognize three individuals, although others were involved. **Cathie Lowell**, the Region Administrator, put together the first draft that allowed **Mo El-Hawary**, the Past President, to produce the penultimate draft. Finally, **Ray Findlay**, Director Emeritus, reviewed the final draft that was presented to the IEEE Canada Board in Saskatoon.

As part of the new governance system for Region 7 the Audit Committee met in Saskatoon and reviewed how your money is spent. The Audit Committee's recommendations will be forwarded to the Executive Committee for implementation.

One of IEEE Goals is to craft relationships with provincial licensing bodies. We have had interest from New Brunswick, Manitoba and Saskatchewan. We will continue to work with these organizations to make IEEE educational programs available to them and their members. This will increase IEEE's exposure to Canadian Professional Engineers.

Two Sections celebrate their fiftieth anniversary this year. Northern Canada celebrated their anniversary in March and Kingston will celebrate theirs in June. Also in June, the Nelson River HVDC project will be recognized as an IEEE Milestone. Plans are underway for the dedication ceremony in Winnipeg on June 3rd.

Finally, this is the year Region 7 elects a Director-Elect. The Steering Committee interviewed seven candidates and selected three. The three candidates addressed the IEEE Canada Board in Saskatoon on the topic "What I will do for IEEE Canada." This was followed by a question-and-answer period. Two other Region 7 members have expressed an interest in the Director-Elect position and are trying to run as petition candidates.



Summer is fast approaching and I wish you lots of summer fun. Please come back in September refreshed and ready to further IEEE Canada's Goals for 2005.

W.O. (Bill) Kennedy, P.Eng., FEIC
IEEE Canada & Region 7 - Director/Président,
Calgary, AB

w.kennedy@ieee.org

Cinquante est un chiffre important. Cette édition est la cinquantième de Canadian Review. Elle est également la dernière de **Vijay Sood** en tant qu'éditeur. J'ai travaillé avec lui depuis 1996, lorsque j'étais le Trésorier de IEEE Canada. Son dévouement et son travail acharné font parties des raisons pour lesquelles nous pouvons célébrer cette cinquantième édition. Au nom du conseil de IEEE Canada, Vijay, merci pour tous le travail accompli.

Je veux prendre l'occasion de vous informer des derniers succès de IEEE Canada. À la Réunion Printanière à Saskatoon, les lois et règlements révisés ont été adoptés et ont été envoyés au RAB pour leur approbation finale. Cette approbation devrait être obtenue lors du conseil de direction de juin à Chantilly, VA. Beaucoup de travail a été accompli afin que les lois et règlements soient prêts pour la Réunion Printanière. Je voudrais reconnaître le travail de trois des principaux instigateurs de ce succès, quoi que bien d'autres aient collaboré à ce projet. **Cathie Lowell**, administratrice de la Région a préparé la première version, ce qui a permis à **Mo El-Hawary**, président sortant, de réviser celle-ci pour que **Ray Findlay**, directeur émérite, finalise les lois et règlements qui ont été présentés au Conseil de Direction de IEEE Canada à Saskatoon.

Le comité de vérification, en tant que parti intégrante de la nouvelle structure de gestion, a revu, lors de la rencontre de Saskatoon, l'utilisation de vos fonds. Les recommandations du comité de vérification seront présentées au comité exécutif pour leurs implémentations.

Un des buts de IEEE est d'établir des liens avec les organismes d'accréditation provinciaux. Nous avons reçu une réponse favorable du Nouveau-Brunswick, du Manitoba et de la Saskatchewan. Nous continuerons de travailler avec ces organismes afin que les programmes de formations de IEEE leurs soient disponibles ainsi qu'à leurs membres. Ceci va permettre d'accroître la visibilité de IEEE auprès des Ingénieur(e)s Professionnel(e)s Canadien(ne)s.

Deux sections célèbres leur cinquantième anniversaire cette année. Northern Canada ont célébré leur anniversaire en mars, et Kingston vont célébrer le leur en juin. Également en juin, le projet "Nelson River HVDC." sera reconnu comme étape importante pour IEEE. Les préparatifs sont en cours pour la cérémonie de dédicace à Winnipeg le 3 juin.

Finalement, cette année, la région 7 élit un Président Désigné. Le comité exécutif a interviewé sept candidats et a retenu trois candidatures. Les trois candidats ont présenté au conseil d'administration une dissertation sur le thème: "Que vais-je faire pour IEEE Canada?". Ces présentations ont été suivies d'une période de questions et réponses. Deux autres membres de la région 7 ont exprimé leurs intérêts pour la position de Président Désigné et préparent des pétitions en ce sens.

Je vous souhaite beaucoup de plaisir durant l'été qui approche à grand pas. Au plaisir de vous revoir en septembre reposé et prêt à continuer la réalisation des buts de IEEE Canada pour 2005.